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Mitgliederversammlung 
Quartierverein  „Bauhalde-Schiffmühle“ 
Freitag, 06. März 2015 
Im Landgasthof zum Hirschen    in Kirchdorf 

Protokoll der Jahresversammlung 

Traktanden
1. Begrüssung 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Genehmigung des Protokolls der 2. Mitgliederversammlung vom 7. März 2014 
4. Genehmigung des Jahresberichtes des Präsidenten 
5. Genehmigung der Jahresrechnung 
6. Mutation der Mitglieder 
7. Festsetzung des Jahresbeitrages 
8. Genehmigung der Vorschläge des Vorstandes 
9. Genehmigung des Jahresprogrammes 
10. Wahlen   ( Ersatzwahl Kassier ) 
11. Anträge 
12. Verschiedenes 

1. Begrüssung
Präsident Hanspeter Schneider eröffnet um 19.40h die Versammlung mit der Begrüssung  
aller Anwesenden und dem Dank für die rege Teilnahme. 
51 Anwesende ergeben ein absolutes Mehr für die Abstimmungen von 26 Stimmen. 
Entschuldigt haben sich 30 Mitglieder, wovon Erna Chopard mit dem offerieren eines Kaffees 
nach Wahl ihre Entschuldigung geschmückt hat. Recht herzlichen Dank. 
Aenderungs, oder Zusatzanträge sind keine eingegangen. 

2. Wahl der Stimmenzähler
Traugott Wildi, David Zogg und Karin Hilfiker werden für dieses Amt einstimmig erkoren. 

3. Genehmigung des Protokolls der 2. Mitgliederversammlung vom 7. März 2014
Einstimmig wird das Protokoll angenommen und verdankt. Ebenso die durch das ganze Jahr 
geleistete mediale Arbeit des Aktuars. 

4. Genehmigung des Jahresberichtes des Präsidenten
Unser Präsident H.P. Schneider versteht es einmal mehr, in strukturierter Darbietung das 
Vereinsjahr nochmals Revue passieren zu lassen. Mit lediglich drei Vorstandssitzungen, einer 
Sondersitzung und einem Interview mit dem Jugendnetz konnte das Vereinsschifflein sicher 
durch die manchmal turbulenten Wellen geführt werden. 
Ein Dauerthema und Aergerniss ist nach wie vor die Situation bei der Tiefgarage und dem 
abbruchreifen Kindergarten bei den Blöcken. Leider sieht man seitens der Gemeinde keinen 
Willen zur Verbesserung der Situation. Der Quartierverein will jedoch Hand bieten, sobald 
sich etwas abzeichnen sollte. Dies jedoch nicht pro Aktiv. 
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4. Genehmigung des Jahresberichtes des Präsidenten   (Fortsetzung )
Bevor der Vicepräsident über den Jahresbericht abstimmen kann, meldet sich Markus 
Rinderknecht zu Wort. Er beanstandet, dass der Vorstand und der Präsident eigenmächtig 
über die Teilnahme an der 1. Augustfeier bestimmt hätten, obwohl an einer Abstimmung das 
Plenum gegen eine solche Teilnahme gestimmt hätte. Nach längerer Diskussion wird 
festgestellt, dass es bei der Abstimmung darum gegangen ist, ob der QV die Organisation der 
1. Augustfeier übernehmen sollte. An der letzten Mitgliederversammlung wurde jedoch 
dann unter Verschiedenem darüber informiert, dass sich etwa fünf Freiwillige aus unserem 
Quartier als Helfer für diese Feier zur Verfügung stellen werden. Damit ist diese Diskussion 
erledigt und die Beanstandung gegenstandslos. 
Nun kann der Vicepräsident Thomas Gaupp den Jahresbericht verdanken und darüber 
abstimmen lassen. Mit starkem Applaus wird diese Abstimmung gut geheissen, und der 
Bericht als angenommen verdankt. Hanspeter Schneider bedankt sich bei seinen 
Vorstandskollegen für die gute und schöne Zusammenarbeit. 

5. Genehmigung der Jahresrechnung
Agnes Häfeli erläutert die Eckdaten unserer Jahresrechnung und kann einen Vermögens -
Zuwachs von CHF. 1`415.26 vermelden, was ein neues Vereinsvermögen per 31.12.2014 von 
CHF. 7`375.91 ergibt. 
Die Rechnungsrevisoren Sandra Klaiber und Karl Keller attestieren der Kassierin Agnes eine 
saubere und gewissenhafte Buchführung und beantragen der Versammlung die Entlastung 
zu genehmigen. Unter Verdankung und mit Applaus wird diesem Antrag stattgegeben. 
Die Arbeit der beiden Revisoren wird ebenfalls gewürdigt und mit je einer Flasche gutem 
Wein zusätzlich verdankt. 

6. Mutation der Mitglieder
Leider haben wir den Verlust unseres Aktivmitgliedes Wilfried Ehrsam zu beklagen, welcher 
verstorben ist. In einer Gedenkminute nehmen wir Abschied von Wilfried. 
Elf Austritten stehen 17 Neueintritte gegenüber was einem Zuwachs von 6 Mitgliedern 
entspricht. Neu besteht der Verein aus 37 Einzel – und 48 Familien Mitgliedern. Dazu 
kommen noch 8 Gönner. 

7. Festsetzung des Jahresbeitrages
Einstimmig wird der bisherige Mitglieder Jahresbeitrag von CHF. 20.- für Einzelmitglieder und 
CHF. 30.- für Familienmitglieder bestätigt. 

8. Genehmigung der Vorschläge des Vorstandes
Es liegen keine entsprechenden Vorschläge oder Eingaben vor. 

9. Genehmigung des Jahresprogrammes
Vorgeschlagen sind folgende Aktivitäten: 
13. 06. 2015 Kakteenschau bei Christine und Franz Spielmann 
08. 08.  2015 Sommerfest 
01. 08. 2015 Teilnahme mit fünf Freiwilligen an der Augustfeier 
12. 09. 2015 Cean up Day der Gemeinde 
05. 12. 2015 Adventsfenster im Quartier 
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9. Genehmigung des Jahresprogrammes    ( Fortsetzung )
01.01.2016 Neujahrsapéro 
04.03.2016 Mitgliederversammlung im Hirschen Kirchdorf 

Einstimmig wird diesem Jahresprogramm zugestimmt und dem Vorstand dessen 
Weiterverfolgung aufgetragen. 

Das definitive Programm wird den Mitgliedern zugestellt. 

10. Wahlen   ( Ersatzwahl Kassier )
Für die ausserterminlich zurückgetretene Agnes Häfeli hat sich Vivian Bumbacher zur 
Verfügung gestellt und wird zur Wahl vorgeschlagen. Dies rückwirkend ab 01.01 2015 
Eine kurze, aber heftige Diskussion hervorgerufen durch Markus Rinderknecht, welcher das 
Vorgehen des Vorstandes betreffend der Einsetzung von Vivian ab 01.01. 15 in Frage stellt, 
wird durch einen Ordnungsantrag von Franz Spielmann abgebrochen. Franz verlangt, man 
solle jetzt einfach über die Wahl abstimmen.  
Einstimmig und mit Applaus wird Vivian als neues Vorstandsmitglied und Kassier gewählt. 

11. Anträge
Da keine Anträge eingegangen sind ist dieses Thema bereits erledigt. 

12. Verschiedenes
Hildegard Schmückle orientiert, dass das Kugel Set für die Petanque Bahn welches uns die 
Gemeinde geschenkt hat, bei Ihnen zum Spielen abgeholt werden kann. Adresse, und 
Telefonnummer werden durch Thomas Gaupp entsprechend in unserer Home Page 
aufgeführt. 
Thomas Gaupp hält für die scheidende Kassierin Agnes Häfeli eine ehrende „Laudatio“ 
welche ihre Arbeit auch in anderen Bereichen des Vereins würdigt. Mit einem Gutschein und 
einem schönen Blumengebinde folgt den Worten auch eine optische Komponente. 
Herzlichen Dank Agnes. 
Das Wort wird nicht mehr verlangt und der Küchenduft lässt gutes erahnen, weshalb der 
Präsident mit den Worten Trapatonis   „ Ich habe fertig….“  
den offiziellen Teil um 20.55h beschliesst und allen einen guten Appetit zu den offerierten 
Spaghetti und Poulet Brüstli wünscht. 

Untersiggenthal, 06. März 2015 

Für das Protokoll 

Robert Müller 
Protokollführer 


